

"Wir brechen das Schweigen ..." - Orange Day 2020

25.11.2020

Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen am 25. November 2020 - Mitmachaktion des Hilfetelefons "Gewalt gegen Frauen"

Heute wird mit vielen Aktionen in ganz Europa öffentlich Position gegen Gewalt an Frauen bezogen.

Eine der Aktionen hat das Hilfetelefon "Gewalt gegen Frauen" unter dem Motto "Wir brechen das Schweigen" gestartet. Alle Menschen sind aufgerufen ein Selfie mit dem Aktionsschild und dem #schweigenbrechen in den Sozialen Medien zu teilen. Die Aktion soll Betroffenen Mut machen und ihnen zeigen, wo sie jederzeit und unbürokratisch Hilfe bekommen können.



08000 116 016

www.hilfetelefon.de

Mehr Informationen dazu finden Sie in der [Pressemeldung](#) des Hilfetelefons "Gewalt gegen Frauen".